



Dr. med. Anna-Luise Rinneberg

## INFORMATION

### LUISAN – Médecine esthétique

Ganzheitlich gesund abnehmen,  
weil Medizin und Schönheit  
zusammengehören.

Ernährungsumstellung auf Basis  
neuester Stoffwechselerkenntnisse

Einsatz modernster Verfahren zur  
Fettzellenreduktion und Hautstraffung:  
LPG-Endermologie,  
Osmolipolyse Ultrasonic, Lipomassage

Mikrostromtherapie zur Entgiftung

#### Medizinische Leitung:

Dr. med. Anna-Luise Rinneberg

Franz-Altmeier-Straße 25

D-66693 Mettlach-Tünsdorf

Tel.: + 49 (0)68 68 - 12 68

»» [www.luisan.de](http://www.luisan.de)

# EFFEKTIV ABNEHMEN MIT LIPOPOWER-INFUSIONEN

Stoffwechselforgänge im Körper werden immer besser entschlüsselt. Sogenannte LipoPower-Infusionen wirken direkt auf den Fettstoffwechsel. Nadja K. verlor 13 Kilo in nur 7,5 Wochen auf nachhaltige und gesunde Weise.

„Das ist einfach fantastisch“, schwärmt Nadja K. und beschreibt, wie sie sich 13 Kilo leichter fühlt. „Schleichend kamen über die Jahre immer ein paar Kilos mehr dazu. Es zwickte hier am Hosenbund, dort an der Bluse, schließlich drückten die Pfunde auch auf die Psyche“, beschreibt Nadja K. ihren Zustand noch vor einigen Wochen. Über einen Zeitraum von sechs Jahren war der Zeiger der Waage auf 82 Kilogramm geklettert bei eine Größe von 1,68 Meter.

In früheren Jahren hatte es die heute 63-jährige Geschäftsfrau aus dem Saarland – mal mit strenger Diät, mal durch reine Eiweißkost oder Fettreduktion – immer wieder allein hinbekommen, ihrem Zuviel an Pfunden zu Leibe zu rücken. Nach den Wechseljahren aber ging nichts mehr. Die Pfunde saßen fest und Nadja K. fühlte sich zunehmend schlapp und ausgelaugt.

Sie beschloss professionelle Hilfe in Anspruch zu nehmen und gelangte durch Empfehlung einer Bekannten zu LUISAN. Dank modernster LipoPower-

Infusionen zeigte die Waage nach nur 7,5 Wochen 13 Kilo weniger an. Selbst Dr. Anna-Luise Rinneberg, ärztliche Leiterin von LUISAN ist von der Effizienz der Infusionen beeindruckt. Bei allen Ernährungsprogrammen und Geräten, die bei LUISAN erfolgreich zum Fettabbau und zur Gewebestraffung zum Einsatz kommen, scheinen die jüngst ins Programm aufgenommenen LipoPower-Infusionen das Angebot zu toppen. LipoPower wirkt direkt auf den Fettstoffwechsel. Und nicht nur das. Hauptsubstanz der Infusionen ist Lecithin. Das stabilisiert die Zellwände und optimiert sämtliche Stoffwechsel- und Entgiftungsvorgänge. Kein Wunder, dass Nadja K. sich wieder richtig wohl und vital fühlt. Sie kann Abnehmen mit LipoPower nur empfehlen: „Drei Infusionen in den ersten zwei Wochen, danach sechs Wochen eine Infusion pro Woche und ein Ernährungsplan, der da heißt, kein Zucker, kein Fett, kein Alkohol, dafür Fleisch, Fisch, Gemüse und bis zu 200 Gramm Obst täglich, das schafft jeder.“ ■